

江東屋上菜園瓦版 No.219

水彩都市江東こころ美しい日本の再生 安全・安心まちづくり

お江戸観光エコシティー 江東屋上菜園の会 江東区千田 13-10

令和の百姓一揆・大行進！

4月は、ニラ 1050g、ワケギ 950g、イチゴ 910g、インゲンマメ 400g、計 3.4kg とそこそこだった。

令和の百姓一揆に参加した。トラクターを先頭に4000人を超す行進は圧巻だった。青山公園から代々木公園までの道沿いがビルラッシュの感もあり、田舎者の身には驚くばかりだった。コメ不足問題は庶民の不安を掻き立てている。物価がどんどん高くなるなかで、トランプの関税問題が輪をかけている。農林水産物ほど大切なものはないのに、自動車産業こそが最優先とも言

わんばかりの国のあり方は如何なものかと思う。慶応大学名誉教授大西広氏によると、アベノミクス異次元金融緩和は、1ドル80円が120円以上にまで落ち、日本の輸出大企業は異次元の円安差益を得たという。トヨタが2万ドルで車を輸出すると1ドル80円では160万円の収入だが、1ドル120円では240万円の収入で、為替差益で営業利益は1ドル80円だと5000億円が、120円だと2兆5000億円と5倍化とのこと、輸出産業や資産家にとっては多大な利益になるが、庶民や農民には大変厳しい。今こそ他国の資源に依存した工業優先主義から農林水産業・製造業・地元の土建業重視の国に変えるべきと思う。“資源のない国から自然豊かな国”へ。(文責 中瀬)



トマト



ワケギ



ニラ



インゲンマメ



イチゴ



ミカン



ネギ



キウリ



ナス



ジャガイモの花



サマーオレンジ



バジル